Moncada aprueba la ampliación del polígono industrial Moncada III

Valencia Plaza

~2 minutos

VALÈNCIA. La ampliación del parque industrial Moncada III ya está en marcha. La aprobación definitiva de la modificación del Plan Parcial supone la consideración por parte del Consell del parque industrial como Proyecto Territorial Estratégico (PTE), lo cual permitirá instalarse en Moncada a empresas punteras e innovadoras de alto nivel tecnológico y logístico.

"El proyecto presenta un importante impulso para nuestros parques empresariales en un momento en que avanza a buen ritmo la implantación de las entidades de gestión y modernización", señala Amparo Orts, alcaldesa de Moncada. "La aprobación del PTE por parte del Consell es un importante respaldo al trabajo que se viene realizando en el PAI Moncada III - SUHI II durante los últimos años por parte del ayuntamiento", apunta.

"Nuestro propósito es desarrollar un parque empresarial moderno, competitivo y atractivo comenzando con esta ampliación y una distribución óptima del espacio del que disponemos", sostiene Josep Esplà, concejal de Urbanismo. "Con la aprobación de este Plan Parcial, situamos a Moncada como un polo atractivo para la llegada de empresas punteras, con alto valor añadido y que creen puestos de trabajo de calidad", añade Esplà.

Además, el consistorio ha asumido recientemente la titularidad de la vía que enlaza el terreno del parque industrial con la salida a la autovía A-7 con el fin de mejorar la conexión mediante la construcción de una nueva glorieta.

El polígono III de Moncada dispone de un millón de metros cuadrados de superficie y se encuentra en un punto estratégico equidistante de los puertos de València y Sagunto y con salida a la A-7. Se trata del último polígono industrial que queda por urbanizar desde Sagunto hasta Riba-roja del Túria.